

25.01.2012 - 09:35 Uhr

Nouvelle personne de contact au service de la communication de l'USS Peter Lauener, responsable de la communication quitte l'USS

Bern (ots) -

Peter Lauener (42), responsable de la communication et porte-parole de l'Union syndicale suisse (USS) rejoint l'équipe du nouveau conseiller fédéral Alain Berset. Jusqu'à son remplacement, ses tâches seront assumées par Ewald Ackermann.

L'USS regrette la perte d'un professionnel de la communication chevronné et engagé ainsi que d'un spécialiste hors pair des campagnes politiques. Elle le félicite pour sa nomination et lui souhaite plein succès dans ses nouvelles fonctions. Durant ses activités au secrétariat de l'USS, Peter Lauener a professionnalisé encore plus la communication de la centrale syndicale. Il a, entre autres, mené à bien la récolte des signatures pour l'initiative sur les salaires minimums déposée ces jours à la Chancellerie fédérale. Dès la mi-février, Peter Lauener sera le conseiller en communication et campagnes du nouveau chef du Département fédéral de l'intérieur.

À partir du mois de février, Ewald Ackermann coordonnera provisoirement le service de la communication de l'USS. Ses coordonnées personnelles sont les suivantes : ewald.ackermann@sgb.ch 031 377 01 09 079 660 36 14

Contatto:

Daniel Lampart (079 205 69 11), premier secrétaire de l'USS, se tient à votre disposition pour tout complément d'information

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003695/100711852> abgerufen werden.